



観武

明るく 仲よく たくましく

通算第 150 号
令和7年9月1日(月)

高等部

高等部の紹介をします。今年度は、27名の新入生を迎え、10学級62名で学びを深めています。27名の新入生は県内でもトップクラスの人数です。2、3年生の先輩が驚くほどの賑やかさになりました。卒業後の「社会参加と自立」という大きな目標を見据えながら、日々の学習に取り組んでいます。



感謝状を頂きました



作業学習の様子

今年度の作業班は「木工班」が復活したので、「農耕・園芸班」「紙工班」「陶芸班」と4班体制で取り組んでいます。



<農耕・園芸班> <木工班> <陶芸班> <紙工班>

前期校内現場等実習



6月に、2週間の前期校内・現場等実習を行いました。1年生は紙工・環境整備班、清掃・受託班に分かれての校内実習を、2・3年生は自宅からそれぞれの希望の事業所に通勤して現場等実習に取り組みました。



1年生: 校内実習の様子



2・3年生: 各事業所等での活動の様子

職場見学

学年毎に、これからの進路を考える上で大切な情報を得るために、事業所等の見学に行ってきました。事業所などの様子を知るだけでなく、高等部を卒業した先輩方が、自分の決めた進路先で頑張っている姿も見ることができました。先輩が仕事内容の説明をしてくれた事業所もありました。



1年生



2年生



3年生

奥中山校

「いわて子どもの森」に行ってきました！【小学部・中学部校外学習】

7月16日（水）に中学部、17日（木）に小学部が「いわて子どもの森」に行ってきました。毎年利用している子ども達は、それぞれお気に入りの場所や遊具でたくさん遊んできました。



「牛乳パック大作戦」で地域交流に取り組んでいます。

平成9年から行われている訪問型の地域交流活動です。今年度は7回、牛乳パックを回収する予定です。回収した牛乳パックの一部が中学部の作業製品としてリサイクルされます。



二戸分教室 【小・中学部】

小学部3・4年生と5・6年生それぞれ校外学習で八戸市へ行きました。3・4年生はトランポリンを楽しみました。5・6年生は八戸ラーメンやさばおにぎり、せんべい汁を堪能し、八戸市の魅力にたくさん触れることができました。中学部は1年生の生活単元学習「Guru-guru NINOHE（ぐるぐるのにのへ）～二戸を知ろう～」の一環として、地域のラジオ局 カシオペアFM に行ってきました。今回の学習では、スタジオの見学と収録体験をさせていただきました。



本校 HP の QR コードです。随時更新していますので、ご覧ください。